

Medio	La Red
Fecha	15-10-2014
Mención	Entrevista a Fernando Montes, sacerdote rector de la Universidad Alberto Hurtado.

Entrevista a Fernando Montes, sacerdote rector Universidad Alberto Hurtado.

- Y seguimos con el revuelo con la polémica al interior de la Iglesia Católica, el tribunal eclesiástico recibió una denuncia disciplinaria contra el sacerdote Fernando Montes, que es rector de la Universidad Alberto Hurtado. Entrevista a Fernando Montes, sacerdote rector Universidad Alberto Hurtado. Tema: Polémica por denuncia en su contra. - Abogado hizo denuncia porque premiaron trabajo periodístico sobre la eutanasia. - Hay un ambiente de desconfianza en el país. - Premio es otorgado por un notable jurado. - Quiero saber quién me acusa. - Hay temor a una apertura de la iglesia hacia el mundo moderno. - Se quiere acallar una disidencia. Menciones: - The Clinic Conduce: Beatriz Sánchez y Verónica Franco.